

**Ökologischer Wiederaufbau in Kobanê /  
Demokratische Föderation Nordsyrien - Rojava**



**Kontakt:** Prof. Dr. Christian Jooß /Göttingen,  
[eco-health-center@posteo.de](mailto:eco-health-center@posteo.de)

**Internet:** <http://www.eco-aufbau-rojava.de/>

 [facebook.com/Eco-Health-Center](https://facebook.com/Eco-Health-Center)

Göttingen, 27. März 2018

**Kondolenzschreiben zum Tod von Dr. Legerin / Alina Sanchez**

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Familienangehörige,

gerade haben wir erfahren, dass Dr. Legerin / Alina Sanchez am 17. März 2018 bei einem Autounfall tödlich verunglückt ist. Dies ist ein großer Verlust für die hoffnungsvollen Entwicklungen eines Gesundheitswesens im Dienste der Bevölkerung von Rojava und insbesondere für den Wiederaufbau der zerstörten Stadt Kobanê. Wir möchten den Menschen von Rojava und den Angehörigen unser aufrichtiges Mitgefühl ausdrücken.

Wir standen mit ihr in Kontakt zur weiteren Verwirklichung der ökologischen Gestaltung des Gesundheitszentrums in Kobanê, welches im Jahr 2015 von den ICOR-Brigaden gebaut und an den Kurdischen Roten Halbmond übergeben wurde. Zur Verwirklichung einer unabhängigen und ökologischen Elektrizitätsversorgung soll in Zusammenarbeit mit unseren Freunden der Demokratischen Föderation eine Solaranlage installiert werden. Dieses Projekt dient auch als Modell für den ökologischen Wiederaufbau in der Region und zur Ausbildung weiterer Umweltschützer in Nordsyrien.

Dr. Legerin hat sich sehr für dieses Projekt eingesetzt und es gab in den letzten Monaten regelmäßig Kontakt auf der Grundlage der gegenseitigen Solidarität zur Klärung von technischen Einzelheiten des Projektes.

Dr. Legerin wurde 1986 in Argentinien geboren und studierte Medizin in Kuba. Sie kämpfte seit 2011 zunächst in Nordkurdistan und dann in Rojava als YPJ-Mitglied gegen den Islamischen Staat und für die demokratische Revolution in Nordsyrien. Leider konnten wir sie nicht persönlich treffen. Sie bleibt uns als verantwortungsvolle Ärztin, als Internationalistin und Kämpferin für Demokratie, Umweltschutz und Befreiung für immer in Erinnerung.

Wir werden unsere Zusammenarbeit mit der Demokratischen Föderation in gegenseitiger Solidarität und in ihrem Geiste fortsetzen.

Im Auftrag unserer Initiative

Prof. Dr. Christian Jooß